

Redes de energía obsoletas provocaron aumento en incendios estructurales en Ibagué

eo elolfato.com/ibague/redes-de-energia-obsoletas-provocaron-aumento-en-incendios-estructurales-en-ibague

July 11, 2023



Foto: Alcaldía de Ibagué

En lo que va corrido del año se han tenido que atender 57 conflagraciones en casas y negocios de la ciudad.

Ibagué

11 Jul, 2023

Autor: Redacción Ibagué

Que varias zonas residenciales y comerciales de Ibagué cuenten con redes de energía internas antiguas y obsoletas, es **la principal causa del aumento de los incendios estructurales**, que han ocurrido a lo largo del año en la ciudad.

De acuerdo con las autoridades, **se han tenido que atender 57 conflagraciones** al interior de las viviendas o negocios, lo que significa que los casos vienen en aumento en comparación con la vigencia anterior, que en el mismo periodo de tiempo, **se presentaron 41 incidentes**.

“Esto se debe a que en algunos sectores se cuenta con redes de energía internas antiguas que **no están soportando la demanda de electricidad necesaria** y que al saturarse generan un calentamiento (cortocircuito) y dan origen a este tipo de incendios”, explicó Jessica Salcedo, secretaria de Ambiente y Gestión del Riesgo.

Para evitar este tipo de emergencias, la funcionaria mencionó que es necesario que las personas realicen las revisiones **periódicas** de las redes eléctricas de sus viviendas.

De igual manera, que se consulte con expertos la capacidad de estas, ya que cabe la posibilidad de que se estén sobrecargando paulatinamente.

Aunque parezcan inofensivas, otra de las causas que están provocando los incendios estructurales en las zonas residenciales son las velas y veladoras que se **utilizan en altares religiosos y que por descuidos generan las conflagraciones.**

“Por esto es que es necesario que cuando enciendan velas, antes de salir del inmueble, las apaguen y que las mismas estén alejadas de material combustible que pueda ocasionar que el fuego se propague de manera incontrolable”, aconsejó Salcedo.

El campo ibaguereño arde

Por su parte, en la zona rural del municipio, los casos atendidos por conflagraciones han aumentado significativamente en un **total de 53 casos.**

Convirtiéndose el incendio forestal **en el principal foco de estas emergencias.**



La principal causa de estos incendios obedecen a las mal llamadas 'quemadas controladas', ya que esta es una práctica que usan los habitantes de Ibagué en la zona rural **para la preparación de la tierra para nuevos cultivos**; sin embargo, estas se salen de control y se propagan rápidamente.

“Esto también se debe **al aumento de la temperatura por la temporada de menos lluvia**, pues la deshidratación de la vegetación y el aumento de la temperatura ambiente, nos hace más vulnerables a los incendios forestales en la ciudad”, puntualizó Salcedo.

Puesto que estas circunstancias generan un gran efecto adverso sobre el medioambiente, **la funcionaria pidió que se evite la práctica de quemadas controladas, arrojar colillas de cigarrillos y cerillas encendidas**, botellas y demás elementos.

“Sobre todo porque para la ciudad se espera que la temporada de menos lluvias continúen y con ello, el inicio del Fenómeno del Niño, provocando el aumento significativo en este tipo de atenciones”, agregó.

Para reportar alguna emergencia, recuerde que existen los siguientes canales: las líneas gratuitas **119 de los Bomberos Oficiales de Ibagué y la línea 123 de la Policía Nacional**.

Allí se hace la recepción de la información y, de acuerdo a la ubicación del incidente, **se envía la ayuda necesaria.**



Síguenos en **Google News**

Temas relacionados

Incendio

Incendio

Secretaría de Ambiente de Ibagué